

杜の風

校長 森 薫

◎市中体連新入大会の結果です。 新チームでみんな頑張っています！！

○野球部 準優勝 選手10人でよく頑張りました。県大会、頑張ってください。

○卓球部女子団体 準優勝 おめでとうございます。 県大会出場決定戦は敗退。.

男子団体 決勝トーナメント進出 ベスト8

○柔道部男子団体 第3位 おめでとうございます。県大会出場決定戦は敗退。

○剣道部女子個人 川井さん 第7位入賞 県大会出場。 男子団体 1回戦敗退。

市新人大会が終了しました。負けてしまった部も選手も全力で大会に臨んでいました。悔しいと思う気持ちが必ず成長させてくれます。来年の春季大会に向け、秋・冬の練習にどのように取り組むかが大切です。目標を持ち、部員全員で頑張りましょう。

保護者の皆様、感染対策・熱中症対策・車出し・応援等、大変有難うございました。

○10月8・9日の県大会に出場するソフトテニス部男女・野球部・剣道部女子は、太田市の代表として頑張ってきてください。応援しています。

◎駅伝練習で毎日頑張っている人たちを、皆さん知っていますか？

市駅伝大会のために、年間を通して駅伝練習に取り組んでいる人たちがいます。

毎日よく頑張って走っています。この人たちは選ばれたのではなく、有志の（志のある）人たちが練習を行っています。学校の練習がなくても走っている人もいます。

男子は3年生2名・2年生6名・1年生7名・計15名が、女子は3年生5名・2年生3名・1年生3名・計11名、合計26名が参加しています。有難うございます。

特に部活動やクラブチーム引退後も受検（受験）勉強がある中を練習に参加し、

1. 2年生をけん引してくれている3年生には本当に感謝しています。中には3年間練習に取り組んでいる3年生もいます。これは素晴らしい努力だと思います。

10月8日（土）の市駅伝大会。毛里田中の代表としてまだ誰が選手で出場するか決まっていないようですが（新人戦県大会と日程が重なり、一緒に練習をしていても駅伝大会に出られない人もいます）、練習もあとわずか、全員で最後まで頑張ってください。 保護者の皆様、健康観察・試走への車出し等、お世話になります。